

NOTA DINAS

Nomor: /BSKJI/Baristand-Manado/PR/II/2022

Yth. : Sekretaris Badan Standardisasi dan Kebijakan Jasa Industri
Dari : Kepala Balai Riset Dan Standardisasi Industri Manado
Hal : Perjanjian Kinerja TA 2022
Lampiran : 1 (satu) berkas
Tanggal : Januari 2022

Menindaklanjuti Memo Dinas Sekretaris BSKJI No.339/BSKJI.1/PR/II/2022 tanggal 20 Januari 2022 bersama ini kami kirimkan Perjanjian Kinerja Baristand Industri Manado Tahun 2022.

Demikian, atas perhatian disampaikan terima kasih.



Kepala Baristand Industri
Manado

Henry Pajow

Tembusan:
Pertinggal

PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2022
BALAI RISET DAN STANDARDISASI INDUSTRI MANADO

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Henry Pajow
Jabatan: Kepala Balai Riset dan Standardisasi Industri Manado
Selanjutnya disebut pihak pertama.

Nama : Doddy Rahadi
Jabatan: Kepala Badan Standardisasi dan Kebijakan Jasa Industri
Selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut pihak kedua.

Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak kedua akan memberikan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Jakarta, Januari 2022

**Kepala Badan Standardisasi dan
Kebijakan Jasa Industri**

Doddy Rahadi



**Kepala Balai Riset dan
Standardisasi Industri Manado**

Henry Pajow

PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2022
BALAI RISET DAN STANDARDISASI INDUSTRI MANADO

No.	Sasaran Strategis (SS)	Indikator Kinerja	Target	Satuan	
1	Meningkatnya Daya Saing Industri Pengolahan Nonmigas	1	Jumlah tenan inkubator berbasis teknologi yang terbentuk	1	Tenan
		2	Peningkatan kapabilitas hasil kolaborasi dalam rangka pengembangan industri	3	Kegiatan kolaborasi
2	Penguatan Implementasi Making Indonesia 4.0	1	Peningkatan peran balai dalam pengembangan industri	1	Perusahaan
3	Meningkatnya kemampuan industri barang dan jasa dalam negeri	1	Produktivitas/efisiensi perusahaan industri yang memanfaatkan teknologi industri melalui jasa konsultasi	5	Persen
		2	Meningkatnya utilisasi layanan jasa industri di dalam negeri	2	Persen
		3	Peningkatan jumlah lingkup layanan jasa industri di dalam negeri	1	Ruang Lingkup
		4	Persentase nilai capaian penggunaan produk dalam negeri dalam pengadaan barang dan jasa	40	Persen
4	Tercapainya Pengawasan Internal yang Efektif dan Efisien	1	Rekomendasi hasil pengawasan internal telah ditindaklanjuti oleh satker	92	Persen
5	Terselenggaranya Urusan Pemerintahan di Bidang Perindustrian yang Berkelanjutan	1	Indeks Kepuasan Masyarakat terhadap layanan jasa industri	3,5	Indeks
6	Terwujudnya ASN BSKJI yang Professional	1	Rata-rata indeks profesionalitas ASN	71	Indeks
		2	Nilai disiplin pegawai	80	Nilai
7	Penguatan Layanan Publik	1	Nilai minimal indeks layanan publik	B-	Nilai
8	Penguatan Akuntabilitas Organisasi	1	Nilai minimal akuntabilitas kinerja	80,1	Nilai
		2	Nilai minimal laporan keuangan	82	Nilai

Total Anggaran Tahun 2022 : Rp. 10,921,941,000

(Sepuluh milyar Sembilan ratus dua puluh satu juta Sembilan ratus empat puluh satu ribu rupiah)

Kepala Badan Standardisasi dan Kebijakan Jasa Industri

Doddy Rahadi



Jakarta, Januari 2022

Kepala Balai Riset dan Standardisasi Industri Manado

Henry Pajow